## Ronja Blöchlinger wird Vize-Schweizer-Meisterin

*Rad* Am Wochenende fand in Affoltern am Albis die Schweizer Meisterschaft Strasse statt. Die Mountainbikerin Ronja Blöchlinger aus Heiden startete als Mitfavoritin für den Titel.

An der Schweizer Meisterschaft Strasse galt es neun Runden à je 7.8 Kilometer zu bewältigen. Die 70,2 Kilometer mit insgesamt 1296 Höhenmetern verlangten den Fahrerinnen alles ab. Eine spezielle Situation ergab sich durch die Startzeiten: Nur 30 Sekunden nach der Elite der Damen starteten die Kategorien U17 und U19, zügiger als erwartet, denn bereits nach dem ersten Aufstieg hatten die Juniorinnen das bummelnde Elite-Feld eingeholt. Die Heidlerin Ronja Blöchlinger versuchte sich immer im ersten Drittel des Feldes aufzuhalten. In der Folge entwickelte sich ein hartes Ausscheidungsrennen. Die Geschwindigkeit mit durchschnittlich 34 km/h war hoch, und immer mehr Fahrerinnen fielen zuriick. Von Runde zu Runde wurde das Feld kleiner. Die Fahrerinnen der Nachwuchskategorien bekamen die teilweise rauen Ellbogen-Sitten der Elite-Fahrerinnen zu spüren, was prompt auch zu Stürzen führte. Vor der Abfahrt wurde das Tempo jeweils nochmals erhöht, da jede Fahrerin die beste Position haben wollte. Zu Beginn der letzten Runde waren noch zwölf Fahrerinnen in der Spitzengruppe, darunter eine Fahrerin der U19 und neben Ronja Blöchlinger noch eine weitere Fahrerin der U17. Im letzten Aufstieg fielen schliesslich auch die beiden jungen U17-Fahrerinnen aus der Spitzengruppe und kämpften um den Schweizer-Meister-Titel. Vera Schmid aus Marbach hatte schliesslich die Nase vorn, während Ronja Blöchlinger mit Muskelkrämpfen kämpfte. Wie im Vorjahr durfte sie sich aber nach etwas mehr als zwei Stunden Renndauer wieder über die Silbermedaille freuen.

Damit ist die Sportschülerin der Sportschule Appenzellerland so gut wie für die Eyof, die Jugend-Olympiade Ende Juli in Györ, Ungarn, qualifiziert. Das Einzelzeitfahren in Thun und die Berner Rundfahrt hatte sie für sich entscheiden können und war immer die beste Qualifikantin der Nationalmannschaft.

## Blick auf die Mountainbike-SM

Nach diesem Erfolg an der Strassen-Schweizer-Meisterschaft steht in drei Wochen bereits die nächste Schweizer Meisterschaft bevor: die SM Mountainbike in Montsevelier (JU), wo die Heidlerin nach Bronze im Radquer und Silber auf der Strasse auf eine weitere Medaille hofft. Eines macht sie schnell klar: Ihre Paradedisziplin macht ihr immer noch am meisten Spass. Mountainbiken sei abwechslungsreicher, mehr Faktoren, wie Schnellkraft, Ausdauer und Technik, seien gefragt, der Einzelsportler wichtiger als das Team und es gebe weniger gefährliche Situationen als auf der Strasse. (pd)



Die Silbermedaille geht nach Heiden: Ronja Blöchlinger belegt an der Strassen-SM Platz zwei.

Bild: PD